

Noticias breves

La final de la Copa Grey entre los Eskimos de Edmonton y los Argonauts de Toronto fue contemplada por el mayor número de televisores en la historia canadiense, según anunció la Liga de Fútbol Canadiense. Su comisionado, Jake Gaudaur, manifestó que los resultados de la encuesta realizada por la compañía A.C. Neilsen mostraban que este partido, celebrado el 28 de octubre en el Estadio de la Exposición de Toronto y en el que los Eskimos vencieron por 32 a 16, fue visto por más de 7.863.000 videntes, superando al *Superman II* como el programa más popular en la televisión canadiense.

La Corporación de Fomento a la Exportación ha concedido a la Nacional Financiera S.A. de México un préstamo de 7,2 millones de dólares norteamericanos para apoyar la venta de la CAE Electronics Ltd. de St. Laurent, Quebec, a dos líneas aéreas mexicanas. La venta incluye un simulador de vuelo para el DC-10, por un valor total de 9,8 millones de dólares canadienses, a Mexicana de Aviación, S.A. (Mexicana) y Aeronaves de México, S.A. (Aeroméxico). El simulador ha sido diseñado y fabricado en la planta



El estudiante de biología de la Universidad de Carleton Drew Hoysak lee la temperatura de un termómetro como parte de su proyecto sobre el mirlo negro americano que pasa parte del año en este cenagal cercano a la bahía Mooney de Ottawa. Su estudio incluye datos tales como vegetación, profundidad del agua y temperatura de la misma.

de la CAE en St. Laurent y se instalará en las instalaciones de capacitación de Aero-mexico y Mexicana en la Ciudad de México. El pedido creará unas 195 posiciones-años en la CAE Electronics Ltd. y 15 suministradores canadienses importantes.

John Bourdages animará su protesta de cualquier matiz o color político social o de otro tipo por \$25 a la hora. Incluso proporcionará las pancartas. Bourdages tiene 10 años de experiencia en el arte de protestar por su cuenta. Comenzó con un grupo de derechos de homosexuales en Vancouver, cobrando \$10 a la hora. Su mayor protesta fue un esfuerzo voluntario contra el enjaulado de animales en el Zoo de Vancouver. Allí rompió todas las jaulas y dejó a los animales en libertad, manifestando "me dan lástima". Esto no impresionó a las autoridades que "enjaularon" a Bourdages por tres años.

De acuerdo con un estudio realizado para el Consejo Científico de Canadá, el automóvil privado es todavía la forma predominante de viaje entre las ciudades canadienses y está aumentando su participación en el mercado. El crecimiento del automóvil se redujo a un 3,5 por ciento anual después del embargo de petróleo realizado por la Organización de Países Exportadores de Petróleo en 1974. Pero aún con este aumento anual, de unos 5 mil millones de kilómetros por pasajero, el volumen de pasajeros llevados por el automóvil privado es superior al transportado por los transportistas públicos por autobús y más del doble del tráfico de pasajeros por ferrocarril. A pesar de los esfuerzos para conservar energía, el automóvil ha acaparado unos dos tercios del crecimiento anual de esta industria. La otra tercera parte fue acaparada por el viaje aéreo.

La Corporación de Fomento a la Exportación ha concedido una línea de crédito de 80 millones de dólares norteamericanos a Túnez. Esta disposición ayudará a los exportadores canadienses que tratan de vender en Túnez, al proporcionar a los compradores tunecinos una facilidad sencilla y fácilmente accesible de crédito a través del Ministerio de Planificación y Finanzas. La línea de crédito correrá en paralelo con la línea de crédito de 20 millones de dólares canadienses con la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional. La Corporación firmó también un acuerdo de préstamo de desembolso múltiple de \$7 millones norteamericanos para apoyar la venta de equipo de pasta de papel y papel, y servicios afines realizada por varios ex-

portadores canadienses a Pisa-Papel de Imprensa, S.A. de Brasil. El préstamo se utilizará para financiar contratos comerciales por un valor de hasta \$8,2 millones norteamericanos destinados a facilitar la adquisición de artículos y servicios afines utilizados en la construcción de una planta de papel de periódico, construida cerca de Jaguariva, en el Estado de Parana.

Gracias a los esfuerzos del Dr. Alberto Aguayo de la Universidad McGill de Montreal, los paraplégicos tienen nuevas esperanzas. La parálisis causada por el daño al sistema nervioso central (cerebro y médula espinal) se ha considerado imposible de curar. Sin embargo, en el sistema derecho periferal, los nervios cortados pueden crecer y funcionar de nuevo. Los neurólogos creen ahora que las células que rodean estos nervios pueden acicatear su nuevo crecimiento. El Dr. Aguayo ha hecho crecer de nuevo los nervios espinales de roedores, al unir los nervios cortados con una funda de los nervios periferales. Los nervios perjudicados crecen a través del injerto. El nuevo paso es ver si funcionarán normalmente. El Dr. Aguayo recibió recientemente el Premio Wakeman de \$10.000 por su investigación más promisorio de ayuda a los paraplégicos.

Se espera que el Comité Multi-Partido sobre Reforma Parlamentaria sugiera en su próximo informe un nuevo método de elección del presidente de la Cámara de los Comunes, manifestó recientemente Ian Deans, líder del Nuevo Partido Demócrata en la Cámara. El presidente desempeña un papel importante, ya que preside las sesiones de la Cámara de los Comunes y da su dictamen sobre disputas de procedimiento. Técnicamente, los diputados parlamentarios eligen entre sí al presidente, pero, muy a menudo, en un gobierno mayoritario la elección del presidente de la Cámara yace en el Primer Ministro.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Esta publicação encontra-se também disponível em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada